



FONDO VIAL

Mejorando las carreteras por UNA VIDA MEJOR

Durante el mes de noviembre de 2017, el Fondo Vial, ha realizado un numero considerable de proyectos dentro de la Red Vial Pavimentada y No Pavimentada, esto por el objetivo del Presidente Juan Orlando Hernandez, de mantener la red vial a nivel nacional, en optimas condiciones; por lo que estos trabajos y

mejoras abarcan a 12 de los 18 departamentos del país, cotribuyendo sustancialmente al desarrollo de Honduras, a traves de carreteras y caminos que facilitan la libre circulacion asi como ayudan a optimar el comercio nacional.



Los trabajos se han realizado en los departamentos de Comayagua, Choluteca, Lempira, Valle, Olancho, Ocotepeque , Colon, Yoro, Franciso Morazan, La Paz, Intibuca y Copán.



Durante el mes de noviembre de 2017, los trabajos se han extendido con gran rapidez y eficacia por todo el territorio nacional, generando oportunidades de empleo y mejorando así la vida de los pobladores de las distintas comunidades, en las que se han realizados mejoras y obras de mantenimiento:

RESUMEN DE AVANCE PARA EL MES DE NOVIEMBRE DE 2017 RVNP	
TOTAL KM ATENDIDOS EN EL MES	113,1590
TOTAL OBRAS DE DRENAJE MENOR	0,00
TOTAL EMPLEOS DIRECTOS EN EL MES	329,00

De esta manera FONDO VIAL, sigue trabajando por tener mejores carreteras y así poder brindar una VIDA MEJOR a los hondureños, siguiendo los programas del Presidente Juan Orlando Hernández.

Honduras camina al desarrollo, Honduras con mejores carreteras.

FONDO VIAL
CAMINO AL DESARROLLO

